



Entrevista / Olga Sánchez Cordero (Diputada – Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (GUADALUPE JUÁREZ Y SERGIO SARMIENTO).- “Para mí es mucha la tristeza que siento por su fallecimiento (**Ifigenia Martínez**), estará en el corazón de muchas mexicanas, estará en la historia de este país, por supuesto y en mi corazón estará siempre. Había un acuerdo para que presidiera una mujer este año, pero está la posibilidad de que el vicepresidente funja como presidente el resto del año. Yo sería de la idea de que se respetara el acuerdo de que fuera una mujer quien presidiera este año la legislatura, por una razón muy sencilla, porque así se había acordado precisamente por la entrega de la Banda Presidencial de este país, entonces ahí están las circunstancias y ojalá me den la oportunidad”.

https://drive.google.com/file/d/1uZVHgU9AXVB3_iiTy1nxC-4EJ04ezAKh/view